



Protokollauszug

aus der
29. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität
vom 25.08.2022

öffentlich

**Top 4.1 Information zum Prüfauftrag "Erweiterung der Radstreifenmarkierung"
gemäß Beschluss 21/SVV/1241**

zur Kenntnis genommen

Die Informationen zur Umsetzung des Beschlusses ist den Ausschussmitgliedern am 24.08.2022 zugeleitet worden und wird im Nachgang der Sitzung der Niederschrift im Ratsinformationssystem als Anlage beigefügt.

Herr Twerdy bittet um Auskunft, ob und ggf. an welchen Stellen es bereits Roteinfärbungen auf Radwegen gibt?

Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) äußert zur grundsätzlichen Strategie, dass die Roteinfärbung dort erfolge, wo besondere Aufmerksamkeit erforderlich ist. Das ist beispielsweise bei Zwei-Richtungs-Radwegen der Fall und verweist hier auf die Pappelallee, in welcher die Furt rot eingefärbt ist.